

# Goblog

## Danrem 063/SGJ : Kehadiran Tim Pengawasan Intern Post Audit Merupakan Fungsi Kontrol dan Alat Pengendali

Agus Subekti - [CIREBON.GOBLOG.CO.ID](http://CIREBON.GOBLOG.CO.ID)

Feb 24, 2022 - 00:40



KOTA CIREBON - Dengan tetap melaksanakan protokol kesehatan, Korem 063/SGJ menerima Tim Post Audit Itdam III/Slw bertempat di Aula serba guna

Sunan Giri Korem 063/SGJ, Kota Cirebon, Rabu (23/2/2022).

Kedatangan Tim Post Audit diterima langsung oleh Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Elkin Villando Dewangga K.S.A.P di Ruang Loby Makorem 063/SGJ didampingi oleh para Dandim Jajaran Korem 063/SGJ, Para Kasi Rem 063/SGJ dan Para Dan/Sat Balak Area Service Korem 063/SGJ.

Dalam sambutannya Danrem 063/SGJ menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Post Audit Irdam III/SLW yang dipimpin oleh Kolonel Czi Suryadi beserta tim. Tim akan melaksanakan pengawasan intern Post Audit pelaksanaan kegiatan program sesuai PPPA TNI AD TA. 2021 di Wilayah Korem 063/SGJ selama 22 hari mulai tanggal 13 Pebruari sampai 16 Maret 2022 mendatang.



"Kehadiran Tim pengawasan Intern Post Audit Irdam III/SLW ini merupakan fungsi kontrol dan alat pengendali dalam menyelenggarakan mekanisme kerja satuan, sehingga terwujud tertib administrasi dan memberikan nilai manfaat," ucap Danrem.

Pada saat kegiatan taklimat awal, Tim pengawasan Intern Post Audit Irdam III/SLW dihadiri oleh para Dandim Jajaran Korem 063/SGJ, Para Kasi Korem 063/SGJ, Danyonif 312/KH, Danyon Arh-14/PWY, Para Dan/Sat Balak Aju Area Service dan Sat Balak Korem 063/SGJ.

Pada kesempatan taklimat awal tersebut, Ketua Tim membacakan sambutan Irdam III/SLW yang saat bersamaan ada kegiatan di Korem 061/SK.

Dalam sambutan Irdam III/SLW menyampaikan satu hal yang mendasar yaitu jangan sampai ada temuan yang berulang yang sudah pada saat Curent Audit sudah diadakan pemeriksaan.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemeriksaan oleh Perwira Pemeriksa yang diatur oleh Sekertaris Tim Post Audit Itdam III/Slw Letkol Chb Joko Priyanto. (Subekti)